

はしごから転落、重傷

◇ハウス・トイレの積み下ろし作業、解体組み立て作業時は、転落に注意しましょう◇

2019年02月04日 14時59分

4日午前9時すぎ、江別市の住宅で、市内の男性（74）が、この家の住民からの依頼を受けて屋根の雪下ろしをするためはしごを登っていたところ、屋根から落ちてきた雪とともにおよそ3メートルの高さから地面に転落しました。男性は救急車で病院に搬送され、肩の骨を折る大けがをしました。ヘルメットや命綱はつけてなかったということです。

旭川 国道12号 吹雪のため視界がほとんど効かなかった 雪山に突っ込み…後続トラック他も突っ込む、後続車追突

◇ホワイトアウト…安全な所に避難、運行停止◇

2019年02月04日 17時21分

4日午後2時15分ごろ、旭川市神居町神居古潭の国道12号線で、乗用車が道路脇の雪山に突っ込んで横転し、この事故を避けようとした後続の乗用車とトラックも雪山に突っ込みました。さらに、後ろを走っていた軽乗用車がトラックに衝突しました。軽乗用車を運転していた女性（53）が首に軽いけが。事故当時、吹雪のため視界がほとんど効かなかったということで、警察が事故の状況を調べています。

北竜 見通しの効かない吹雪、8台からむ事故

◇ホワイトアウト…安全な所に避難、運行停止◇

2019年02月04日 17時21分

4日午後0時半ごろ、空知の北竜町の深川留萌自動車道で車8台が絡む事故がありました。事故当時、現場付近は見通しの効かない吹雪だったということです。

小樽 塩谷トンネル アイスバーン

対向車線にはみ出し、正面衝突 事故を避けようと…事故2件 6人けが

◇アイスバーン スピードダウンと車間距離◇

2019/2/4(月) 17:52

4日午後1時10分、アイスバーン状態の小樽市の塩谷トンネルで3件の事故が立て続けに発生し計6人けがをしました。ワンボックスカーが対向車線にはみ出し前から来た乗用車と正面衝突しました。また他にも、事故を避けようとした車による事故が2件発生。

トラック、街路樹に衝突…折れた木が、2女性直撃 トラックが急な車線変更、そのまま衝突 トラックは現場から逃走

2019/2/4(月) 15:49

4日午前10時頃、東京都で、トラックが道路脇の街路樹に衝突し、折れた木が歩行者の70歳代の女性と自転車の30歳代の女性に直撃した。2人は肩などを負傷。トラックは現場から逃走し、警察が道路交通法違反（ひき逃げ）容疑で行方を追っている。自転車で近くを通りかかった女性（35）は「トラックが急な車線変更をし、そのまま街路樹に衝突した。木が自分の方に倒れかかって、私も転倒した」と話していた。